

estaba supeditada a que el regimiento no fuese de los últimamente acrecentados, así como a que Medrano hubiese sobrevivido los veinte días legales tras su renuncia (de lo que no había constancia documental); por todo lo cual propusieron recurrir a un asesor legal «e por que ansimismo tienen necesidad de informar sobrello a su Magestad de cosas que convienen, por tanto que no entienden dar la dicha posesión hasta lo aver reconocido»<sup>5</sup>. Juan López de Anguix y Andrés de Cantos no se retractaron de su decisión, por lo cual finalizó el ayuntamiento sin acuerdo. Lo cierto es que Diego López de Medrano estaba vivo y seguía gozando de la protección del entonces príncipe Felipe. En una carta que el príncipe dirigió a Carlos V desde Monzón el 7 de octubre de 1547 dándole noticias sobre las gestiones entre los Fúcar y el Consejo de Hacienda, Felipe incluyó una noticia sobre que las fortalezas de Zafra y Estables (dos torres en tierra de Molina con 30.000 maravedíes de renta más el aprovechamiento de una dehesa en la primera y de una heredad en la segunda que hacían aumentar hasta 50.000 su valor), cuya tenencia estaba vacante desde el fallecimiento de Don Alonso de Molina, le habían sido pedidas por su caballero Diego López de Medrano, lo que le trasladaba al Emperador «yo lo supplico a Vuestra Magestad quan encarecidamente puedo, que el me ha seruido y sirue de manera que merece toda la merced que Vuestra Magestad le hiziere» (Fernández Álvarez, 2000, p. 551). El 30 de diciembre de 1550 Diego López de Medrano estaba en Valladolid, ya muy enfermo, pues otorgó allí un codicilo junto a su esposa Doña María Orozco. En esta fecha ostentaba el cargo de mayordomo de la reina de Bohemia<sup>6</sup>.

<sup>5</sup> Ayuntamiento de Albacete, Sección 01 (Gobierno), 4506. Libro de actas de sesiones municipales (1545 – 1552) (*olim* MUN 63), f. 60a.

<sup>6</sup> 1550. Codicilo de Diego López Medrano, mayordomo de la Reina de Bohemia. Disponible en: <https://investigadoresrb.patrimonionacional.es/uploads/2013/07/1550-MEDRANO.pdf> [acceso 2 de abril de 2020]. La reina de Bohemia a la que se refiere es la hija de Carlos V, Doña María, casada desde 1548 con su primo el archiduque Maximiliano, futuro emperador, que por entonces se titulaba rey de Bohemia.